



Rescatado un tripulante de un yate británico caído al agua esta madrugada en las proximidades de las Islas Cíes

- El otro tripulante del yate "Rash" activó la radiobaliza para alertar a Salvamento Marítimo de la emergencia
- El naufrago, que llevaba un chaleco salvavidas con luz, fue avistado por el helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Galicia" a 14 millas al oeste de las Islas Cíes a pesar de las condiciones meteorológicas adversas
- En el rescate participaron medios aeromarítimos de Salvamento Marítimo y varios buques y pesqueros que se encontraban en la zona

26-Oct-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de la Marina Mercante, coordinó esta madrugada las operaciones de búsqueda de uno de los dos tripulantes del yate británico "Rash", de 48 años de edad y natural de Bristol (Gran Bretaña), que había caído al agua en las proximidades de las Islas Cíes (Pontevedra).

A las 1.12 horas el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo (CNCS) en Madrid recibió una alerta de radiobaliza e inmediatamente activó el protocolo a seguir en este tipo de emergencias. El CNCS contactó con el Centro de Coordinación de Salvamento de Falmouth (Reino Unido) para obtener información sobre el yate "Rash", que había activado la radiobaliza a 14 millas al oeste de las Islas Cíes. Falmouth informó a Salvamento Marítimo de que en el yate "Rash" iban dos tripulantes y que había partido de Lisboa con destino a Reino Unido.

Salvamento Marítimo escuchó en canal 16 de VHF la transmisión del mensaje "hombre al agua" e inmediatamente contactó con el buque "OPDR Casablanca", que se encontraba a 9 millas al sur de la posición de la activación de la radiobaliza. A la zona se dirigieron el helicóptero "Helimer Galicia", la embarcación de intervención rápida "Salvamar

Nota de prensa

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es

prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

C.Z.C.S. FINISTERRE
MONTE ENXA
APDO. DE CORREOS 22
PORTO DO SON
15971 - A CORUÑA
TEL: 981 76 75 00
FAX: 981 76 77 40

Mirach" y el buque de salvamento "Ibaizabal Tres". Asimismo, Salvamento Marítimo contactó con los Centros en Vigo, Finisterre y A Coruña para la emisión de los correspondientes mensajes de socorro.

Posteriormente, el buque "OPDR Casablanca" contactó con el "Rash" y el otro tripulante del yate le comunicó que su compañero había caído al agua por la popa.

A pesar de las malas condiciones meteorológicas reinantes en la zona y el hecho de que fuese de noche, el helicóptero "Helimer Galicia" fue la primera unidad en avistar la luz del chaleco salvavidas del náufrago. El "Helimer Galicia" contactó con el pesquero "Lijo", que se encontraba próximo a la zona, y éste localizó al náufrago. Inmediatamente, se dirigieron al lugar otros pesqueros que se estaban en las proximidades.

El pesquero "Playa de Touro" rescató al náufrago, que estaba vivo, a las 4.00 horas a 15 millas al oeste de las Islas Cíes y se dirigió al socaire de las islas, donde fue trasbordado al buque de Salvamento Marítimo "Ibaizabal Tres" que trasladó al hombre al muelle de Cangas, en donde lo esperaba una ambulancia.

La embarcación de intervención rápida "Salvamar Mirach" se hizo cargo del yate "Rash" pues estaba sin gobierno y lo remolcó hasta Cangas.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, embarcaciones de recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.